

MANIFIESTO AVJK5022 –PARQUE JUAN CARLOS I –
8º ANIVERSARIO - 20.8.2016

Queridas familias y amigos, Sra. Concejala del Distrito de Barajas:

La Asociación prepara estos actos de memoria y recuerdo a las Víctimas del Vuelo JK5022, con la esperanza de que a fuerza de constancia y tesón, la verdad y la justicia terminen brillando de la misma manera que este sol que cada año también quiere acompañarnos en esta Rosaleda donde se encuentra enclavado este Monumento que para nosotros tiene un especial significado.

Muchas familias venimos con frecuencia a este Parque y nos sentamos en los bancos que están enfrente de la piedra y tanto en días de sol como de lluvia, aquí a pesar del lugar preferente en el que se encuentra, parece que reina una armonía especial: el roble que poco a poco se va fortaleciendo, las parrotias que se mantienen firmes y las rosas que a pesar de lo efímero de su vida, le dan un colorido especial... Es diferente en cada una de las 4 estaciones del año y a veces el corazón se calma con ese equilibrio que parece reinar aquí.

Hay otras tragedias en Madrid con víctimas múltiples que cuentan con Monumentos mucho más grandes: árboles por cada víctima, Esculturas costosas, ingenios, etc... Sin embargo, a la Asociación le parecía que era suficiente con un Monolito de Piedra que se asentara en un lugar preferente del Parque como así fue, con las Alas y/o el Timón de Cola del Avión.. Y saben por qué, porque albergamos la esperanza de que nos cedan, cuando acaben las investigaciones y las reclamaciones, los restos del avión y que algún

escultor quiera hacer con ellos una Escultura que pueda asentarse en este lugar donde la piedra parece estar guardando el sitio.

Todo sin ánimo de ofender ni molestar a nadie, creemos que es muy importante que la sociedad recuerde lo que ocurrió hace hoy 8 años en el Aeropuerto de Barajas para evitar que vuelva a repetirse, porque una sociedad que no aprende de sus errores se está condenado a repetirlos y lo que es peor está condenando a sus ciudadanos.

En este 8º Aniversario la AVJK5022 denuncia una vez y no se cansará de hacerlo, que SIN JUSTICIA NO SE CERRARA JAMAS LA HERIDA que lejos de disminuir se agranda con el paso del tiempo y que el Estado está obligado a darnos una respuesta que calme el inmenso dolor que se une a la ausencia de los nuestros porque nos negamos a creer que esta Tragedia que nos arrebató lo más preciado, se salde sin responsables.

Quiero agradecerles a todos su presencia aquí y de manera singular a Marta Lahoz, Concejala del Distrito de Barajas del Ayuntamiento de Madrid, que ha cumplido la promesa que nos hizo aquí mismo el año pasado: que nos pondría un toldo para refugiarnos del calor y que trataría de mejorar la preparación del Acto como así ha sido, al menos podemos estar sin ver sufrir a las personas que sobreponiéndose a su propias dolencias, aguantan cada a pié firme la duración del mismo.

Por ellos y los que se suben a los aviones para trasladarse de lugar, recordamos a las 172 personas que se subieron al Vuelo JK5022 y en especial a 154 ausentes, que están: EN ALGUN LUGAR.... SIEMPRE EN NUESTROS CORAZONES...

Muchas gracias a todos. Ahora nos desplazamos a la Terminal 2 del Aeropuerto a los Actos que tendrán lugar allí. Pedimos a los medios de comunicación que acudan a la Rueda de Prensa que vamos a ofrecer a las 13,00 horas en la Sala "Autogiro".